



## LA ESQUINA

*Las reuniones para las primeras semanas de enero habrán de definir si el INE logrará apoyo suficiente para una elección que no restrinja las posibilidades reales de votar por los integrantes del Poder Judicial. Ya como ley, esa elección marca el inicio de una nueva era en la estructura del estado mexicano, así que un buen inicio es deseable. La democracia es la mejor forma de gobierno, pero después debe generar bienestar y justicia*

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

1

30/12/2024

OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL